

Dernières avancées de la recherche

Cette étude nous a permis de connaître avec beaucoup plus de certitude les conséquences liées au fait de prescrire des médicaments antipaludéens uniquement aux enfants ayant présenté un résultat positif au test de dépistage du paludisme. Ceci inclut de connaître la fréquence à laquelle ils seront atteints du paludisme ou d'anémie et la façon dont cette fréquence influencera la prescription d'autres médicaments.

Nous préparons actuellement plusieurs articles destinés à la publication.

- Plus d'informations sur : <http://www.actconsortium.org/projects/14/restricting-act-drugs-to-patients-with-positive-rapid-diagnostic-test-results#sthash.MKMTzFDH.dpuf>